Movilh encara a sicólogos

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) repudió ayer las declaraciones del presidente del Colegio de Sicólogos, Leonardo Villarroel sobre las "terapias reparativas" de la orientación sexual que promueve la Universidad de los Andes (ULA).

Villarroel valoró que la ULA "sea lo que dice ser" pues,



a su juicio, "todo el que ingresa a estudiar en ella, supongo, aspira a proyectarse como profesional imbuido en los principios propios de la prelatura Opus Dei".

Para el Movilh, esa "no es la respuesta de una instancia como el Colegio de Sicólogos que sabe de los severos daños emocionales y sociales que provoca este tipo de inhumanas terapias como ha advertido la OMS" y agregaron que los sicólogos "deben velar porque ningún paciente sea sometido a este tipo de atrocidades", y no justificar esas experiencias "porque se ajustan a principios religiosos".

El Movilh recordó que a fines del año pasado el entonces presidente de la instancia gremial, Alfonso Luco, señaló a través de La Nación que "desde un punto de vista científico y ético este tipo de terapias son inefectivas y atentan contra la dignidad de las personas al intentar eliminar aspectos esenciales de su identidad como es la orientación sexual".